

FÚTBOL III COPA DE LAS REGIONES DE LA UEFA

Castilla-La Mancha, ante Murcia

El combinado que prepara Esteban Castellanos entrenó ayer en Albacete

EFE. ALBACETE

La Selección regional absoluta de Fútbol preparó en las instalaciones de la Ciudad Deportiva del Albacete Balompié la primera fase de la III Copa de las Regiones de UEFA que tendrá lugar a partir de hoy jueves, día 6, en Torre Pacheco (Murcia).

La Selección regional jugará su primer partido hoy jueves, a partir de las 17 horas, frente a la Selección de Murcia, y el segundo, y último, mañana viernes ante el combinado de La Rioja.

Esteban Castellanos, seleccionador regional, explicó a EFE las expectativas del combinado regional en este torneo. "Partimos con la idea de mejorar lo que hicimos en la única participación que hemos tenido hasta ahora, que es llegar a la fase final", explicó.

Castellanos valoró positivamente el desconocimiento que todas las selecciones tienen del resto de sus rivales: "es lo bueno que tiene esta competición, que no nos conocemos casi nadie. Y lo que se suele decir siempre, llevamos mucha ilusión y ganas de mejorar".

Sobre la sesión de trabajo efectuada en Albacete, Castellanos señaló que "estamos terminando y empezando, al realizar las dos cosas a la vez. Me hubiera gustado tener más tiempo para trabajar con los jugadores, pero debemos tener en cuenta el tiempo y las dificultades que tenemos para poder juntar al Selección".

En cuanto a los criterios empleados para confeccionar la selección, Castellanos explicó que "he echado mano prácticamente de toda la Tercera división de la región. He visto los regionales también y me he inclinado por los jugadores de Tercera División, convocando a jugadores de casi todas las zonas".

"Por circunstancias vienen más de Tomelloso, Villarrobledo, Quintanar, en definitiva, los equipos que están arriba, pero también viene gente del Torrijos, del Cuenca, prácticamente de casi toda la tercera", concluyó.

Los seleccionados son Héctor y Pablo (Albacete), Castillo (Almansa), Chus y Segovia (Cuenca), Tomás (Hellín), Germán, Gregorio y Aguilar (Quintanar del Rey), Carretero (Puertollano), Funes, Jesús, Felipe y López (Tomelloso), Díaz (Torrijos), Germán, Víctor y José Antonio (Villarrobledo).

FÚTBOL LIGA REGIONAL FEMENINA



JUAN PABLO

Un momento del partido entre el Torre Mangana Limptroman y el San Víctor taranconero.

El Torre Mangana se impuso al San Víctor

TORRE MANGANA LIM. 4
SAN VÍCTOR 1

C.V. Torre Mangana Limptroman: Yolanda, Dor, Vanesa, Paula, Marta, Olga Leal (Cristina), Ana Martínez, Aida, Ana Belén (Elena), Alba y Gloria (Olga Hieredía).

San Víctor C.F.: Yolanda, Pilar, Inma, Patricia, Cristina, Ana, Sandra, Beatriz, Alicia, Mari Carmen y Sara.

Árbitro: Culebras Gómez, Perfecto. Tarjeta amarilla a Alicia.

Goles:

- 1-0. Gloria.
- 2-0. Marta.
- 3-0. Marta.
- 4-0. Marta.
- 4-1. Beatriz.

Factores varios: Partido disputado en el campo Obispo Laplana. Unas 100 personas. El césped artificial, que fue regado antes de empezar el partido, como es obligado, es una maravilla.

ANTALO
EL DÍA

El partido se presentaba a priori muy igualado: los dos conjuntos en un buen momento de juego y si la clasificación decía que el favorito era el cuadro local, las bajas por lesión de Asun y Aurora nivelaban las fuerzas. Desde el pitido inicial el dominio era conquense, la dirección del juego de Aída, que volvía tras su expulsión, hacía dueño del balón al conjunto de la capital y el San Víctor se limitaba a realizar esporádicos contragolpes. En el minuto 25 y en una indecisión de la zaga visitante el balón quedó suelto ante Gloria, que sólo tuvo que empujarlo a la red. Era el primer gol y el juego se enfrió bastante hasta el final del primer tiempo.

En la reanudación llegó el festival goleador de Marta, que marcó de todas las facturas, de cabeza al rematar un saque de esquina, en un gran lanzamien-

to de falta directa desde casi 40 metros y al resolver una melée en el área chica. Justo es reconocer que la llegada al equipo de Marta ha revolucionado el juego de lasconquenses, pues con su carisma, su fortaleza y su gran disparo se hace temible en todos los campos de Castilla-La Mancha y su vuelta a la Selección es sólo cuestión de tiempo.

El juego era totalmente local y pudieron llegar más goles; sin embargo, en los últimos quince minutos el San Víctor se estiró y jugó sus mejores minutos y así en el minuto 28 de la segunda mitad lanzó un penalti contra la base del poste derecho de Yolanda y en el 36 consiguió el gol del honor al aprovechar un balón que Yolanda había rechazado tras hacer una gran parada.

El sábado, viaje a Las Pedroñeras donde se deben conseguir tres nuevos puntos que coloquen a las chicas del Torre Mangana Liptraman en los puestos de arriba en la clasificación.

LA JORNADA DE HOY

Partidos aplazados

La jornada festiva del Día de la Constitución ha sido aprovechada para celebrar algunos partidos aplazados en su día por diversas causas, así como otros de competición. Este es el calendario por lo que respecta a la provincia de Cuenca:

División de Honor:

Conquense-G. Alcázar, 12,15 en el Poblado Obispo Laplana. Gómez Gómez.

1ª Autonómica

Motillana-Manchego Provencio, 16,00: Redondo Martínez.

2ª Autonómica

Las Mesas-Casas de Fernando Alonso, 16,00.

Santa Cruz de La Alberca-Santa María de Los Llanos, 16,00. (Desde el m. 33 con 0-2).

Balonmano Juvenil

BM. Cuenca-BM. Villafranca, a las 12,00 en el Pabellón de San Fernando.



JUAN PABLO

Torre Mangana Limptroman (i.) y San Víctor de Tarancón (d.) protagonizaron el duelo provincial de fútbol femenino en el "Obispo Laplana"